美しいハーモニーを奏でる南山小学校音楽クラブ員たち

4回音の祭典 in YAWA

芸術活動への参加促進が目 などの共催。 やかな音色や歌声で訪れた 観客約590人を魅了しま た「第14回音の祭典inYA い世代の音楽好きが集まっ た」をテーマに市民の文化 ろう!音楽のまち・やわ た。出演した10団体がのび 文化センターで行われまし WATA」が11月11日、市 同祭典は市や教育委員会 子どもから大人まで幅広 「夢をかなえてドラえも 「みんなで創

南山小学校音楽クラブ、

### の祭典inYAWATA

を深くお詫び致します。 吹奏楽部 ラ、八幡市民吹奏楽団、男山第 にご迷惑をおかけしましたこと れがありました。関係者の皆様 市少年少女合唱団、和っ鼓、W ました出演団体に一部誤りや漏 山小学校、さくら小学校、 イン・ウインド・オーケスト -ND PLAYERS、クラ 一中学校吹奏楽部、男山中学校 ※広報やわた11月号に掲載し

奏した南山小学校音楽クラ

ブ員22人はトランペットや

社会教育課

ん」と「栄光の架橋」を演

よる美しいハーモニーを奏 ドラムなど5種類の楽器に 会場を沸かせていまし

# 「愛の貯金箱」開封作業

市老人クラブ連合会の会員 が「1日1円」を合言葉に1 年かけてためた「愛の貯金箱」 の開封作業が11月12日、老人 憩いの家「八寿園」で行われ ました。

昭和56年から始まった「愛 の貯金箱」は今年で32回目。 2月に約3800世帯に貯金箱を 配布し、買い物の釣銭などを こつこつためてきました。

女性部長など約80人の会員 たちが5つのテーブルに分か 一斉に貯金箱を開封する と、見る見るうちにテーブル の上に会員たちの善意が詰ま

った硬貨の山が出来上がりま した。

会員たちが1円玉とその他 の硬貨に心を込めて仕分け し、金種毎に袋詰めした善意 金は市内7カ所の郵便局で集 計されました。

この寄せられた善意金約 115万円は全額が市に寄付さ れ、地域福祉に役立てられま

同連合会会長の髙本茂之さ んは「これほど多くの善意金 が集まり、感謝でいっぱいで 今後も長く続けていきた と話していました。 115



「愛の貯金箱」 の硬貨などを仕分ける女性会員たち

秘書広報課までお寄せください。

にひかれそうになる場面を 再現し、対処法を説明。 まちの話題などを紹介しています。
このページでは、市民の皆さんの活躍や 身近な話題や、広報紙についての意見を、 てから渡る」とみんな一緒 は手を挙げ、 に大きな声で約束していま



手を挙げて横断歩道を渡る園児たち

れました。 園児6人は同社 道に飛び出した子どもが車 通事故を防ごうと企画しま 交通ルールを学びました。 て演じる寸劇などを通じて 社員が実際の集配車を用い した。 日、八幡第二幼稚園で行わ る交通安全教室が11月5 園児たちの日常生活での交 寸劇では車の下に入った 同教室は同園とPTAが ルを取ろうとしたり、

がみ、

車の運転席から見え

ない範囲があることを学び

周りで遊ばない3横断歩道 車の下には入らない②車の

安全を確認し

最後に、園児たちは「①

園児が車の前にか

断歩道を渡る練習をしまし 右の安全を確認してから横 た園児たちは手を挙げて左 二人一組になっ

## ヤマト運輸㈱の社員によ 園児61 交通 ル

### 地域の力で防ごう犯罪

地域の力で犯罪を防ごうと「安全 ・安心のまちづくりパレード」が11 月23日、美濃山小学校周辺で行われ ました。

約1000人の市民が参加し、犯罪の ない安全・安心のまちづくりの推進 を呼び掛けました。

同パレードは市自治連合会が主 催。市内を6地域に分けて毎年開催 し、今年で9回目です。

出発前の記念式典で、同連合会会 長の上原嘉昭さんは「小学生の登下

校の見守りなど、地域活動の積み重 ねが犯罪を抑止し、住んで良かった と思えるまちづくりに繋がります」 と挨拶。また、「安全・安心のまち づくり」に貢献された5人を表彰し ました。

パレードはパトカーや京都府警察 平安騎馬隊が先導。黄色の防犯ベス トを着用した参加者たちが横断幕や 「振り込めサギに注意」などと書か れたプラカードを掲げながら小学校 周辺を練り歩きました。



横断幕を掲げて練り歩く参加者たち